

Lotz, Silke

Von: Tagge, Andrea
Gesendet: Montag, 5. Februar 2018 11:40
An: Lotz, Silke
Betreff: WG: A 7 - Umbenennung der Anschlussstelle 31 von HH-Moorburg zu HH-Hausbruch
Anlagen: Infoblatt Umbenennung HH-Moorburg .pdf

Von: Teichmann, Hartmut [<mailto:H.Teichmann@kreis-pinneberg.de>]
Gesendet: Montag, 5. Februar 2018 09:40
An: Teichmann, Hartmut
Betreff: WG: A 7 - Umbenennung der Anschlussstelle 31 von HH-Moorburg zu HH-Hausbruch

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit übersende ich Ihnen eine aktuelle Verkehrsinformation des Amtes für Verkehr und Straßenwesen der BWVI der FHH. Die Maßnahme steht im Zusammenhang mit dem Ausbau der BAB A7.

Ich bitte um Kenntnisnahme und ggf. um Weiterleitung. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen
Hartmut Teichmann

Kreis Pinneberg
Fachbereich Service, Recht und Bauen
Regionalplanung und Europa
Kurt-Wagener-Straße 11, 25337 Elmshorn
Tel.: 04121-4502-4413
Fax: 04121-4502-9-4413
Mobil: 0172-52 74 331
E-Mail: h.teichmann@kreis-pinneberg.de
Internet: <http://www.kreis-pinneberg.de>



Amt Verkehr und Straßenwesen

Von: Fernstraßen [<mailto:fernstrassen@bwvi.hamburg.de>]
Gesendet: Montag, 5. Februar 2018 09:32
An: Fernstraßen
Betreff: A 7 - Umbenennung der Anschlussstelle 31 von HH-Moorburg zu HH-Hausbruch

Sehr geehrte Damen und Herren,

die in Planung befindliche Autobahn A 26-Ost „Hafenpassage Hamburg“ wird das Autobahnnetz im Süderelberaum ergänzen und die A 7 mit der A 1 verbinden. Auch wenn die Planungen noch laufen, rücken erste Maßnahmen näher:

Wir informieren Sie, dass zum 4. März 2018 die Anschlussstelle HH-Moorburg (31) auf der Bundesautobahn A 7 in „HH-Hausbruch“ umbenannt wird. Die Nummerierung der Anschlussstelle bleibt unverändert. Mit der Umbenennung der Anschlussstelle sind keine baulichen Veränderungen verbunden.

Mit dem Neubau der Hafenpassage Hamburg wird an der A 26 selbst eine Autobahn-Anschlussstelle in Moorburg mit der Bezeichnung „HH-Moorburg“ entstehen.

Beide Anschlussstellen haben eine wichtige Bedeutung für die Anbindung der Autobahn an das städtische Straßennetz. Der Beibehalt der in HH-Hausbruch umbenannten Anschlussstelle an der A 7 und der geplante Neubau der Anschlussstelle HH-Moorburg tragen dazu bei, dass Gewerbe- und Wohngebiete sowie der Hafen bedarfsgerecht mit dem überregionalen Straßennetz verbunden sind.

Beachten Sie hierzu auch unser angefügtes Informationsblatt.

Bitte übernehmen Sie bei Ihren öffentlichkeitswirksamen Mitteln, wie Anfahrtsbeschreibungen oder Ähnlichem, die neue Bezeichnung „HH-Hausbruch“ und geben Sie diese Information gegebenenfalls auch an Ihre Geschäftspartner weiter. Gerne können Sie hierzu das Informationsblatt verwenden.

Wir danken für Ihr Verständnis.

Weitere Informationen rund um die Autobahnen in Hamburg finden Sie unter www.hamburg.de/fernstrassen

Freie und Hansestadt Hamburg
Behörde für Wirtschaft, Verkehr und Innovation
Amt Verkehr und Straßenwesen
Abteilung Bundesfernstraßen

Alter Steinweg 4 • 20459 Hamburg
Telefon +49 40 428 28-0
E-Mail fernstrassen@bwvi.hamburg.de
www.hamburg.de/fernstrassen

Namenswechsel auf der A7:

Anschlussstelle HH-Moorburg heißt bald HH-Hausbruch



Neuer Name für Anschlussstelle HH-Moorburg

Die Anschlussstelle 31 HH-Moorburg auf der A7 wird ab 4. März 2018 in HH-Hausbruch umbenannt. Grund für die Namensänderung ist der Neubau der A 26/Hafenpassage Hamburg, welche die internationalen Verkehrsachsen A7 und A 1 miteinander verbindet.

Verkehrsentlastung durch die neue A 26

Die A 26 wird zurzeit geplant und soll ab 2019/2020 gebaut werden. Mit der Hafenpassage Hamburg wird eine neue, überregionale Verbindung geschaffen, welche die städtischen Straßen entlastet.



Bessere Anbindung des Hafens

Eine der Anschlussstellen an der A 26 wird in Moorburg entstehen und soll daher die Bezeichnung HH-Moorburg erhalten. Voraussichtlich ab 2021 wird sie mit dem ersten Abschnitt der Hafenpassage Hamburg in Betrieb gehen und somit die Anbindung des Hafens verbessern.

Frühzeitige Umbenennung in HH-Hausbruch

Die bestehende Anschlussstelle 31 an der A7 liegt zentral im Stadtteil Hausbruch und soll bereits jetzt mit der neuen Bezeichnung HH-Hausbruch versehen werden, damit sich die Autofahrerinnen und -fahrer rechtzeitig auf die Neuerung einstellen können.